



DESECHÓ TEPJF PRESUNTO DESVÍO DE FONDOS DE NOTIMEX

Por José Vilchis Guerrero

Tras asistir como invitada especial a la Convención Nacional Electoral del Partido del Trabajo (PT), recibió el nombramiento oficial como candidata a la Presidencia de la República, aunque en la vía de los hechos ya se había presentado como tal desde el inicio de la precampaña, acompañada por Gerardo Fernández Noroña, representante del PT e integrante de su equipo.

El nombramiento ocurrió el mismo día de la sesión de este miércoles, en la que los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) decidieron discutir el asunto SUP-REP-70/2024 tras lo cual dieron carpetazo a la investigación que demandó el Partido de la Revolución Democrática (PRD) por un presunto desvío de recursos públicos de Notimex a la campaña presidencial de Sheinbaum Pardo.

Desechó el presunto desvío de fondos públicos el TEPJF con los votos a favor de los magistrados Felipe de la Mata Pizaña, Alfredo Felipe Fuentes Barrera y la presidenta Mónica Soto mientras que la magistrada Janine Otálara Malassis y el expresidente Reyes Rodríguez Mondragón se manifestaron en contra de que la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral del Instituto Nacional Electoral (INE) desechara el caso.

Rodríguez Mondragón y Otálara Malassis coincidieron en que el partido acciona-

rio presentó recursos suficientes para que la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral del INE iniciará una investigación preliminar, aunque reconocieron que se limitó a verificar las notas periodísticas presentadas como pruebas.

El magistrado Felipe Alfredo Fuentes Barrera presentó el proyecto para su votación en la sesión pública de este miércoles en la que se concluyó que no hay elementos ni pruebas suficientes para iniciar una investigación ante la queja del PRD.

Entre los funcionarios supuestamente involucrados, que el PRD acusó de estar coludidos en la organización para el desvío de recursos, están "Luisa María Alcalde Luján, secretaria de gobernación, Marath Bolaños López, secretario de trabajo y previsión social, Claudia Sheinbaum Pardo, y el partido político Morena".

El PRD se basó en que Sanjuana Martínez, exdirectora de la agencia de noticias Notimex, acusó que funcionarios públicos le pidieron que, sobre el monto total de la liquidación de los trabajadores, el 20% fuera destinado para financiar la campaña de Claudia Sheinbaum.

Describió que el monto que le correspondía a los trabajadores huelguistas era cercano a los 150 millones de pesos y sobre ese montó supuestamente le propusieron entregar el 20% para la campaña de Morena, unos 30 millones, indica su testimonial.